



## Oviedo es décima entre las ciudades españolas donde aumenta el turismo urbano

### La ciudad registró 50.781 pernoctaciones más en 2007 que en el año anterior

M. PÉREZ

Oviedo es una de las pocas ciudades españolas que han visto incrementado de un modo significativo el turismo urbano y cultural el año pasado. Así lo refleja un informe de Exceltur –la entidad que vela por la excelencia turística en España–, que sitúa la capital asturiana en el décimo lugar, entre las ciudades donde ha aumentado de forma notable el número de pernoctaciones en hoteles urbanos entre los meses de enero y noviembre del pasado 2007, comparando este período con el mismo en el año 2006. En concreto, Oviedo registró 50.781 pernoctaciones en hoteles urbanos más que en el año anterior.

De este modo, la capital asturiana ha logrado colocarse en el ranking nacional por delante de ciudades como Bilbao, Málaga, Valladolid, Cuenca, León y

Almería en un año bajo, 2007, que registró una desaceleración global en los ritmos de crecimiento de la actividad turística española.

Madrid es la ciudad que ha ganado más pernoctaciones –973.317–, seguida de Barcelona, que ha visto incrementadas las pernoctaciones en hoteles urbanos en 455.161. Le siguen, por este orden, Valencia, Granada, Santiago de Compostela, Murcia, Córdoba, Zaragoza y Alicante.

## Datos

Oviedo ocupa el **décimo puesto** entre las ciudades españolas que han visto incrementado el turismo urbano y cultural en 2007, con respecto al mismo período en 2006.

Los hoteles de la ciudad registraron **50.781 pernoctaciones más** entre enero y noviembre del año pasado que en el mismo período de 2006.

Los datos sitúan a la capital asturiana **por delante** de ciudades como Bilbao, Valladolid, Málaga y León.

española.